



**Agence Léonie Lelièvre**  
IMMOBILIER - REAL ESTATE

**9 Pièces**

**228 m<sup>2</sup>**

**Réf. 152V3328M**

**380 000 €**

**Colmars**

Maison à vendre (04370)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

À l'entrée de Colmars, Maison avec un appartement sur deux niveaux de 205m<sup>2</sup> (171,70m<sup>2</sup> en loi Carrez) avec véranda de 15,8m<sup>2</sup>, séjour de 20,55m<sup>2</sup>, trois chambres, salle de bain au niveau 1 et au 2<sup>ème</sup> étage, deux pièces, une chambre, salle d'eau. Local commercial de 100m<sup>2</sup> au rdc actuellement loué. La maison se complète d'un garage, d'un atelier et d'un sous-sol de 100m<sup>2</sup>. Vous apprécierez la luminosité de la véranda et la cuisine, la vue dégagée et l'accès direct à la RD 908. Cette maison peut être une grande maison familiale ou aménagée en appartements plus petits. Construite en 1969 son achat ...

At the entrance to Colmars, House with an apartment on two levels of 205m<sup>2</sup> (171.70m<sup>2</sup> under Carrez law) with veranda of 15.8m<sup>2</sup>, living room of 20.55m<sup>2</sup>, three bedrooms, bathroom on level 1 and on the 2nd floor, two rooms, one bedroom, bathroom. Commercial premises of 100m<sup>2</sup> on the ground floor currently rented. The house is completed by a garage, a workshop and a 100m<sup>2</sup> basement. You will appreciate the brightness of the veranda and the kitchen, the open view and the direct access to the RD 908. This house can be a large family house or converted into smaller apartments. Built in 1969, its ...

**AGENCE LEONIE LELIEVRE**

5268 Corniche des Issambres - 83380 LES ISSAMBRES

**Contactez l'agence**

**Voir tous les biens de cette agence**







Agence Léonie Lelièvre  
IMMOBILIER - REAL ESTATE



Agence Léonie Lelièvre  
IMMOBILIER - REAL ESTATE

[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



Agence Léonie Lelièvre  
IMMOBILIER - REAL ESTATE



Agence Léonie Lelièvre  
IMMOBILIER - REAL ESTATE